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◆会長報告 

 皆さんこんにちは。 

  本日 11 時 30 分、福山赤坂ロータリークラブ事務局において、11 月度の理事会を開催いたし

ましたのでそのご報告をさせていただきます。 

  ①９月度の予算実行状況が承認されました。 

  ②プログラム変更と内容が確認承認されました。 

    ①11/04：米山記念奨学会部会：藤原美則部会長 

    ②11/11：ガバナー補佐訪問：クラブフォーラム（～15:00） 

    ③11/18：ロータリー財団部会：神原一省委員長 

    ④11/25：ガバナー公式訪問：クラブフォーラム（～15:00） 

  さて、今月は「ロータリー財団月間」です。ＲＩ理事会と、管理委員会は、1964－1965 年度

に毎年 11 月 15 日を含む１週間を「ロータリー財団週間」と定めました。その後 1983－1984

年に 11 月を「ロータリー財団月間」と定めました。月間中は、財団の奨学金事業及び人道的事

業についての知識と理解を深め、財団の推進に役立つプログラムを実施することが求められてお

ります。ロータリー財団は、「ロータリー財団の父」と呼ばれる６人目のＲＩ会長、アーチ・Ｃ・

クランフ氏が 1917 年にアトランタ大会で提唱し、寄付が始まりました。クランフ氏はこの他、

地区を設け、地区ガバナー職をつくり、年次地区大会を確立し、全ロータリークラブのために標

準ロータリー・クラブ定款と細則を作成した人物でもあります。 

  当クラブでは、本日をロータリー財団等委員会の米山記念奨学会部会、11 月 18 日をロータリ

ー財団部会のプログラムを用意しております。「ロータリー財団」につきましての会員の皆様の

ご理解を祈念いたしまして会長の時間を終わらせていただきます。 

 

◆幹事報告 

  福山市より 国際理解講演会 ダニエルカールさん 「ふるさとの国際化」11 月 12 日（水）18：00 

        広島県民センターふくやま 

  山口県央 RC より 創立 10 周年記念誌 

  

◆出席報告  ○会員数 37 名  ○出席率 77.78％ 

        欠席者  8 名  貝川さん 藤原(茂)さん 谷口さん 前田さん 三好さん 

                 西さん  山岡さん   門田さん 

       ○補正出席率  10 月 21 日 94.44％ 

        メークアップ   杉原さん 
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◆会員誕生記念祝 

  杉原康生さん            15 年 11 月 6 日 

  中元弘一さん            22 年 11 月 30 日 

  原 隆之さん            33 年 11 月 3 日 

  藤原 茂さん            20 年 11 月 21 日 

 会員奥様誕生記念祝 

  山岡重子さん               11 月 18 日 

◆申告スマイル 

佐藤俊之会長……昨日、G10・11 合同親睦ゴルフ大会が行われました。当クラブからは 7 名の参加で、ク

ラブ対抗戦では、10 クラブ中 9 位でした。来年はベストメンバーで臨み、汚名を晴らしたいと思います。

ご協力お願いいたします。 

 武田正敏さん……本日の理事会にてクラブの方向性について慎重審議されお疲れ様でした。先日の G10・

11 ゴルフ大会ありがとうございましたお疲れ様でした。戦力外通告を受けそうです。頑張ります。 

 今井尚正幹事……米山部会、藤原部会長さん本日の卓話よろしくお願いします。 

 藤原美則さん……10 月は米山月間でしたが、本日のプログラムに米山に関する卓話を依頼されましたので

30 分間ご辛抱下さい。 

 佐藤 貢さん……本日の例会出席率がなんとか 70％代をキープすることができましたのでスマイルします。

毎回すぐに黒板を見るのですが今日はたくさんの方の名前がありましたので心配でした。皆様ご協力引き

続きよろしくお願いします。 

 角田英純さん……上半期も 4 か月杉あと今年も 2 カ月となりました。最近スマイルが少ないようなので引

き続きご協力よろしくお願いします。 

 麦谷恒雄さん……本日は所用にて早退します。 

◆プログラム： 会員卓話：「米山奨学会について」：藤原美則さん 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次回例会  11 月 11 日（火） 

ガバナー補佐訪問  品川晃二 様                           

       11 月 18 日（火）  

会員卓話 R 財団委員長 神原一省 さ

ん 


